

Con el propósito de entregar oficialmente la clínica veterinaria móvil, financiada desde el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE), además de recorrer las principales obras que avanzan en la comuna, en particular del sector de Catapilco, llegó hasta Zapallar el Gobernador Regional Rodrigo Mundaca, quien fue recibido por el alcalde Gustavo Alessandri junto a la comunidad.

De esta manera, en primera instancia, se dio el vamos a la clínica veterinaria móvil, que contó con una inversión de \$158 millones de pesos del GORE, y que permitirá realizar alrededor de dos mil servicios anuales de atención primaria a mascotas, además de cirugías de esterilización e instalación de microchips, en un vehículo que llevará los servicios hasta las zonas más alejadas de la comuna.

Anuncio Patrocinado

De esta forma -hasta la fecha- el Gobierno Regional de Valparaíso ha impulsado la adquisición y construcción de catorce clínicas veterinarias (diez móviles y cuatro centros), destacando seis entregadas durante el 2023. Con esto, las comunas de Santa María, Casablanca, Quilpué, Algarrobo, Limache, Quillota y Zapallar ya cuentan con centros médicos veterinarios financiados por el GORE, permitiendo así descentralizar los servicios entregados en zonas urbanas y rurales de la Región de Valparaíso.

Junto a esto, las autoridades pudieron visitar los avances de las obras del nuevo Centro de Salud Familiar (CESFAM) de Catapilco, al interior de la comuna, en un proyecto financiado por el Ministerio de Salud, que beneficiará a una población aproximada de 5.000 personas, proporcionando servicios de salud de alta calidad, con énfasis en la promoción, prevención, curación, tratamiento, cuidados domiciliarios y rehabilitación, con un enfoque ambulatorio y comunitario.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Posteriormente, el Gobernador se dirigió hasta la escuela Mercedes Maturana para visitar los avances en la adquisición de bienes inmuebles para el establecimiento educacional, junto con visitar un parque que se encuentra en construcción en el mismo sector.

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, junto con destacar la visita a la comuna, valoró las iniciativas realizadas desde el GORE, recalmando que “Venir a la comuna de Zapallar, junto a su alcalde Gustavo Alessandri, junto a sus concejales, concejalas también, a inaugurar una clínica veterinaria móvil le da sentido a lo que hacemos, le da sentido a la descentralización, le da sentido al trabajo del Gobierno Regional, le da sentido también a aquellos territorios que levantan iniciativas que ponen en la centralidad el buen vivir, la buena vida, el preocuparnos de nuestros animalitos, la tenencia responsable de mascotas. El poder contar con una clínica veterinaria móvil que va a poder atender a dos mil animales sintientes, que va a poder esterilizar, poner chip, que va a poder dar atención primaria nos parece muy importante”.

Junto a esto, la máxima autoridad regional se manifestó contento de haber participado de esta inauguración “a propósito de la plaza que hoy día se está construyendo con recursos del Gobierno Regional, pero que está al lado del CESFAM y, por tanto, esa iniciativa del CESFAM -que hoy día se está empujando con mucha fuerza desde el municipio de Zapallar- me parece que es tremadamente relevante (...) Estoy muy impresionado también de los

Gobernador entregó oficialmente nueva clínica veterinaria a la comuna de Zapallar

avances que han habido en la comuna y particularmente en el sector de Catapilco".

Por su parte, el **alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri**, señaló que "Primero, solidarizar con el gobernador por la emergencia que se ha vivido en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana, estamos todos trabajando con él bajo su alero (...) Y, segundo, agradecer al gobernador porque nos haya elegido como la primera salida después de estos 27 días y poder compartir, poder recorrer, con el gobernador regional, con parte de su equipo, y ver en terreno las obras que estamos realizando para la comuna y sus seis localidades, lo que habla de un gobernador que está comprometido con la descentralización y -sobre todo- con ver en realidad lo que estamos postulando los alcaldes para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos, tanto en educación como en salud, con la clínica veterinaria móvil en terreno y así poder seguir trabajando en beneficio de nuestros vecinos."



Gobernador entregó oficialmente nueva clínica veterinaria a la comuna de Zapallar



Gobernador entregó oficialmente nueva clínica veterinaria a la comuna de Zapallar



y tú, ¿qué opinas?